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恒例の地区新年会を01/09（月・祝）18:00～
市内「千成寿司」にて開催しました。参加者15名。

志茂会計の司会進行で大日向地区長、杉山地区部長
の年頭挨拶に続き、谷口さんの音頭で地区員ご家族の
健康とお店の繁盛、国立地区の益々の団結を祈念し乾
杯。美味しい料理を堪能しました。

小野親睦会長の中締めの後、二次会カラオケへ…

1月9日、砂川地区新年会を昨年2月24日（水）にオープンした「が
んこ武蔵野立川屋敷店」にて２３名の参加で開催いたしました。

旧中野邸のお屋敷を再利用した店舗はなかなか風情があり、料理
以上に美味しく感じました。 （通信 青沼尚樹）

1/9立川グランドホテルにて立川地区
新年会を参加者22名で開催しました。
美味しいお酒と料理の楽しい時間を過ご
しました。

最後にはジャンケン大会で豪華賞品を
いただきました。 （通信 舟山雅幸）

平成29年武蔵村山地区新年会を、ここ数年お世話になって
いる｢喜多郎｣さんで行いました。地域の情報交換、それぞれの
近況報告などを楽しく話しているうちに、あっという間に時間が過
ぎてしまいました。
当地区は少数なので、他と比べて寂しいですが、新年会の翌日
は有志でゴルフに出かけるなど、少ない中でも交流を続けており
ます。本年も武蔵村山地区をよろしくお願いします。
（通信 川田幸一郎）
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平成２８年１２月５日（月）

ARY（昭島理容ユース）の2016年の最終活動は、各自のスケジュールの都合
などで献血企画は流れてしまいましたので、昭島駅南口の居酒屋での忘年会
の集まりとなりました。
12月4日(日)、今後の理容組合の昭島地区の活動はどうあるべきか、そんな
主題を立てながら各自の考えや意見を、ARYメンバー7人で出し合い、話し合
いました。そしてARYメンバーでの意思の疎通が図られ、来年からの活動への
意欲を高める事ができたと思います。
今回の忘年会企画は、スマートフォンアプリの『LINE』のグループチャット機能を
活用して話し合われ、メニューや割引策、店舗をメンバーの知見やネット検索
より出し合って企画が立てられました。
(撮影・記事：宮脇 友光)

東大和地区では12月15日(木)東大和市奈良橋のヘアサロン ササ(佐々文男
氏経営)店に午後8時に4名の参加で第4回チョキちゃん防犯パトロールを開催
しました。 当日は非常に寒く風邪をひかないよう充分に防寒対策をして約1時
間、無事パトロールを終了しました。なお、当日の参加者は以下の方々です。
佐々文男、辻勉、久江敏直、三津谷謙二 4名(敬称略)
後日、東大和市役所、東大和警察署へパトロールの報告を致しました。
（報告 三津谷）

今回は仕出し弁当を変えてマンネリとならないようにしており、
参加者の反応がとても気になるところでした。お弁当の感想
や近隣の催し物情報などの交換もなされ、有意義な会の始
まりを感じられました。
後半は、幹事班班長の時田さんを中心にくじ引きにて商品
交換です。事前に配られた番号札を元に、番号を呼ばれた
順に商品の袋を選んでいきました。袋の中には様々な物が
入っており、みんなお互いの商品に興味津々でした。
会の締めには天然ボケからの笑いが起き、ふんわりとした締
めとなりましたが、総じて一年を締めくくる良い会となりました。
(撮影・記事：宮脇 友光)

【Ｂチーム】
成田 浩一
武澤 義博
岡村 勲
富井 明
和田 真澄
青沼 智愛

【Ａチーム】
三津谷 謙二
塚本 洋
小林 勝男
晴山 勝利
涌井 明子
岡村 ワカ子

支部員の皆様是非とも当日応援に来て下さい。
抽選にてプレゼントがもらえるかもです（＾＾）Ｖ
（通信 青沼尚樹）

【男性】
優勝 三津谷 謙二(東大和)
準優勝 塚本 洋(国分寺)
３位 小林 勝男(砂川)
４位 成田 浩一(東大和) 
【女性】
優勝 涌井 明子(立川)
準優勝 岡村 ワカ子(立川)

平成２９年２月６日（月）三多摩ボウリング大会出場者

立川スターレーン３０名参加にて行われました。

12月14日(水)今年も定例会終了後
24名参加で忘年会が行なわれました。



 

1月
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１２月４日(日)午後８時より東大和市南街の鳥ふきにて、地区忘年会を
参加７名で開催致しました。

地区長挨拶、西川顧問の乾杯の挨拶で始まり、先輩方より沢山のアドバイ
スを頂きながら、和気藹々と楽しく飲み、ビンゴゲームで大いに盛り上がり、
あっという間に時が過ぎ、佐々班長の中締め、そして片居木教育部長の一
本締めにて楽しい忘年会はお開きとなりました。先輩方のアドバイスを今後
の事業で活かして参りたいと思います。ありがとうございました。

（報告 三津谷 謙二）

１２月2日(金)午後9時より国立商協ビ
ル2Fさくらホールにて2017年全理連
ニューヘア「gain-G」の講習会が開催さ
れました。

設定委員の木下裕章 全理連中央講師
をお招きして30代から50代のビジネスマ
ンをターゲットにした今回のスタイルのコン
セプト、カット技法、パーマテクニック等わ
かり易く教えていただきました。

11/28(月)国分寺地区では、「特別養護老人ホームうれしのの里」へ
の福祉理容で協力頂いている、皆さんの慰労を兼ねての食事会を開き
ました。
お集まり頂いたのは女性を含めて14名。天良相談役のご尽力でふぐ料
理を堪能いたしました。ホームへは月に2回、三人一組のグループを6班
作ってお伺いしています。始めてから十数年…….当初より技術者の平均
年齢も上がりしんどい事も多くなりましたが、皆さんのご協力のもと出来る
だけ長く続けていければと思います。（国分寺地区 笹原 博英）

大盛況のうちに開催されました、「昭島地区女性部共同レクリエーション2016」。

そんな成功の中からも細かな反省点、次回企画への更なる良案を募るため、12

月5日(月)のお昼にファミリーレストランで女性部と地区役員による10名での反省

会が開かれました。

最近流行りの「ファミレス飲み」というわけではありませんが、安価で作りたての食事

を楽しみながら、ビール、焼酎、お寿司、ランチセット、チョコレートパフェなど、居酒

屋にはないメニューと雰囲気を楽しみながらレクリエーションの反省とともに、女性

部の改善案なども話し合いました。

次回企画への草案を組み立てつつ、来年の更なる活動が期待できる反省会とな

りました。

(撮影・記事：宮脇 友光)


